

# *Cuba dépêche une brigade médicale au Belize pour lutter contre le Covid-19*

---



La Havane, 26 mars, (RHC).- Cuba vient de dépêcher une brigade médicale au Belize pour contribuer à la prévention et le contrôle du Covid-19.

Peu avant leur départ et au cours d'une cérémonie solennelle ces praticiens et infirmiers ont exprimé leur engagement d'aider le peuple de ce pays centraméricain, dans la bataille contre la pandémie qui a fait des milliers de morts dans le monde.

Orlando Borrero, infirmier qui a participé à la lutte contre l'ébola en Sierra Léone et pris part à deux autres missions au Nicaragua a déclaré à l'Agence Cubaine de Nouvelles qu'ils sont conscients du risque de leur tâche mais qu'ils prendront toutes les mesures pour se soigner au maximum.

«Nous sommes bien préparés et prêts à contribuer à la sauvegarde de vies qui est la raison d'être de notre profession » a-t-il signalé.

La brigade Henry Reeve au Belize est formée de 58 médecins, infirmiers et techniciens de la santé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/217894-cuba-depeche-une-brigade-medicale-au-belize-pour-lutter-contre-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**